
Caro Enzo, 

desidero innanzitutto ringraziarti per la gentile ospitalità che insieme al tuo Consiglio Direttivo hai riservato 

all’ AG Francesco Pavoncelli, al Direttore Operativo Luciano Zuffi ed a me durante la visita di ieri pomeriggio 

al tuo Club. 

Mi ha fatto molto piacere apprendere che il vostro piano strategico ed operativo rispecchia le linee guida 

che ho inteso dare al nostro distretto per l’ attività di questo anno rotariano e che ho espresso nei nostri 

incontri, in particolare al SIPE. Auspico quindi che possiate sviluppare il piano così come vi siete proposti di 

fare ed in particolare di attivarvi con impegno sul vostro progetto di Gruppo che è anche il Progetto 

Metropolitano e che possiate far fruttare l’ esperienza che avete già acquisito sul tema ETICA E LEGALITÀ. 

Abbiamo tutti convenuto sulla necessità , per essere visibili come Rotary verso il mondo esterno, di 

impegnarci su progetti rilevanti e sostenibili e la scuola può diventare un tema sul quale i club del nostro 

distretto, se procedono uniti, possono costituire un valido supporto per la struttura scolastica milanese nell’ 

ambito de “la nuova scuola”. 

Nell’ ambito della comunicazione mi pare che abbiate varie attività per potenziarla, sia all’ interno che all’ 

esterno del Club. 

Un punto delicato è l’ effettivo: ci siamo detti come si può cercare di contrastare la disaffezione; per quel 

che riguarda l’ acquisizione di nuovi soci, di qualità adeguata ai valori del Rotary e possibilmente giovani e 

di genere femminile, vi suggerisco di utilizzare il supporto  della Commissione Effettivo del distretto per 

aiutarvi ad individuare la metodologia più adatta. 

Ho appreso che state cercando di attivare una efficace collaborazione con il Rotaract di cui siete padrini, ma 

sussiste qualche interferenza con gli altri due club padrini. Spero che riusciate a superare queste difficoltà 

perchè una buona sinergia col Rotaract, oltre a consentirvi di attivare “giovanili” attività di servizio, può 

costituire un buon bacino per l’ acquisizione di nuovi validi soci. 

Ho appreso dell’ esistenza di un premio Gavioli del Milano Scala che non conoscevo: auspico che si possa 

concludere un collegamento, o meglio una fusione con il premio Gavioli cosiddetto “distrettuale” per 

conseguire quel fattore di scala, indispensabile per essere significativi e quindi visibili. 

Ho apprezzato moltissimo il vostro impegno a dedicare alle “attività conviviali” una percentuale del budget 

non superiore a quella dedicata alle attività di servizio: sarebbe auspicabile che tutti i club del distretto si 

ponessero lo stesso obiettivo! 

Infine desidero rinnovarti qui l’ invito ad utilizzare per le vostre eventuali necessità di spazio, per riunioni, 

consigli e incontri, la nuova sede del distretto che stiamo allestendo in via Canova: ciò può costituire anche 

un modo per rinsaldare i rapporti tra club e distretto, ricordando che è il distretto al servizio dei club e non 

viceversa. 

Nell’ augurare a te, al tuo Consiglio ed a tutto il tuo Club un anno rotariano di successo porgo a tutti voi i 

miei più cordiali saluti. 

 

PierMarco 


